

Conclusiones de la mesa desayuno de:

ESTADO ACTUAL DEL TRATAMIENTO DEL HEPATOCARCINOMA.

- 1- Los principales factores de riesgo, son la cirrosis secundaria a hepatitis crónica y abuso de alcohol.
- 2- La detección temprana mejora el pronóstico, por lo cual se deben fomentar los programas de screening en la población de riesgo.
- 3- Los niveles elevados de alfa-fetoproteína junto a las imágenes tomográficas y/o de RNM, dan un alto indicio diagnóstico por lo cual puede evitarse la punción biopsia.
- 4- Las terapias con intención curativa son quirúrgicas, con un papel relevante para el para el trasplante hepático en pacientes seleccionados.
- 5- Otras terapias ablativas incluyen a la radioterapia en sus diferentes modalidades.
- 6- Las terapias farmacológicas que incluyen a las terapias de blanco molecular, y la inmunoterapia con inhibidores de punto de control, pueden controlar la enfermedad, con impacto favorable en la supervivencia.